



SHIVAYA INFO



Paix Histoire



Rabbi Yosef Chaim Sonnenfeld

Grand rabbin antisioniste de Palestine (1848-1932)

“Il n’y avait ni violence ni outrage dans nos rues. Nos chers voisins honoraient les Juifs et les Juifs respectaient les autres habitants du pays. À de nombreuses occasions, un groupe était aidé par l’autre, comme il convient à des voisins tranquilles qui désirent ensemble le succès de leur communauté. De plus, les Arabes savaient et savent toujours que les Juifs recherchent leur paix et leur bien-être.”

Vérité et paix, par le rabbin Yosef Chaim Sonnenfeld - publié dans le bulletin Palestine de novembre 1929



Rabbi Boruch Kaplan,

Directeur et fondateur de l'école Bais Yaakov, Brooklyn, États-Unis (1911-1987)

“Les Arabes étaient des gens très amicaux, et les Juifs d’Hébron vivaient avec eux et entretenaient avec eux des relations très amicales. Ils travaillaient avec les Juifs et tout le monde s’entendait très bien. ... personne à la yeshiva ne m’a jamais dit qu’il était dangereux d’aller seul parmi les Arabes. Nous vivions simplement avec eux et nous nous entendions très bien... Tout le monde doit savoir que la colère des Arabes contre nous n’est provoquée que par les sionistes ! ... Ce sont les maudits sionistes qui les ont poussés à nous haïr. Les sionistes osent utiliser leur pouvoir pour expulser les Arabes, et même aujourd’hui au Liban, ils tuent et massacrent les Arabes ; ils anéantissent des villages entiers avec les avions qu’ils reçoivent des États-Unis. Tout le monde devrait savoir qui sont les meurtriers – les sionistes sont les plus grands meurtriers du monde, ils refusent de laisser le peuple juif vivre en paix, que ce soit physiquement ou spirituellement !”

(Entretien enregistré réalisé au début des années 1980 - LIEN)



Rabbi Avraham Leitner ,

Rabbin de Montevideo, célèbre autorité en matière de Torah (1929-2007)

“Je me souviens encore, j’habitais dans la vieille ville de Jérusalem, il y avait deux chemins pour arriver au Kosel. L’un passait par un quartier arabe, l’autre non. Nous n’avons jamais eu de problème pour passer au milieu des Arabes. Ce n’est qu’après la fondation de l’État que les Arabes ont commencé à jeter des pierres. (Sefer Zichron Avraham du rabbin Avraham Leitner, p. 226)”

(Sefer Zichron Avraham du rabbin Avraham Leitner, p.226)